



まちのできごと

4/14 小さなピアニスト第29回ピアノ発表会 日頃の練習成果を披露

福井音楽教室主催による「小さなピアニスト第29回ピアノ発表会」が町民センター大会室で開催されました。小学2年生から高校3年生の生徒および、福井音楽教室で新たに講師を務めることになった奥原加菜講師を含めた、20人が日頃の練習成果を発表しました。今年の開催は例年より早い日程となりましたが、出演者は素晴らしい演奏を披露しました。



↑演奏を披露する生徒

↓永年勤続功労を受章された高宮博さん（中央右）



4/4 永年勤続功労受章の伝達式 消防団活動に尽力

紋別地区消防組合雄武消防団の副団長を務める高宮博さんがこの度、40年の永きにわたり消防団活動に尽力したことが評価され、消防功労者消防庁長官表彰で永年勤続功労を受章し、役場で行われた伝達式において、中川原町長から表彰状が手渡されました。受章をお喜び申し上げますとともに、ますますのご活躍を祈念いたします。

↓大会に向け決意表明をする渡邊諭さん



4/14 北海道消防操法訓練大会結団式 7月の大会に向け

ホテル日の出岬において、紋別地区消防組合雄武消防団の北海道消防操法訓練大会出場に向けた結団式が行われました。同大会は消防団員の消防技術を練磨し、安全・迅速・確実な連携行動と強固なる消防精神向上のために実施される大会で、雄武消防からは5人が出場します。式では消防長大谷信一さんから「(大会では)雄武消防ここにありという姿を見せていただければと思います」と激励がありました。大会は7月19日に江別市にある北海道消防学校屋外訓練場で開催されます。

3/28 新図書館愛称決定の表彰式 ゆ〜と雄図ぴあ

8月11日(日)にオープンする新図書館の愛称が決まりました。70作品を超える応募の中から雄武高校で教員をしている佐野秀斗さんの応募作品「雄図ぴあ(ゆ〜とぴあ)」が最優秀賞に選ばれました。この日、中川原町長から表彰状が送られ、佐野さんは、「多くの人に広く親しまれる名前になってほしいです」と話しました。今回ご応募いただきました皆さまありがとうございました。



↑表彰状を手にする佐野さん（中央）

↓児童の紹介をする様子



4/8 平成31年度雄武小学校入学式 新生活をスタート

この日、雄武小学校と沢木小学校で入学式が行われ、新入学児童が新生活をスタートさせました。雄武小学校では、30人の児童が入学しました。式では6年生に手を引かれながら入場したあと、新入学児童の紹介では、担任の小島先生が名前を読み上げると「はい!」と元気よく返事をしていました。工藤校長先生からは「明日から休まず、元気に学校へ来てください。待っています」と歓迎の言葉がありました。

4/10 旗の波運動 交通安全を呼びかける

役場庁舎前において交通安全を訴える「旗の波運動」が行われ、町建設業協会や雄武高校教員、町職員など約160人が集まりました。沿道に並んだ参加者は横断幕や旗を振り運転者に交通安全を訴えました。興部警察署長の新田正典さんは「旗を振ってドライバーに交通安全を呼びかけているところを拝見させていただき1件でも交通事故を起こさないという意味が伝わりました」と講評がありました。



↑旗を振り交通安全を呼びかける参加者

↓トロフィーを手にする大輪さん（中央）



3/28 日本バッハコンクール 目標の金賞受賞

この日、日本バッハコンクールで目標の金賞を受賞した大輪美空さんが、中川原町長を表敬訪問し、受賞の報告をしました。大輪さんは昨年末に行われた同大会地区予選を通過、2月に東京都で行われた全国大会に出場し、小学5・6年生Aの部で174人中17人に贈られた金賞に選ばれました。将来の目標は、「ピアノとエレクトーンの先生になること」と話す大輪さん。今年度から中学生になり、さらに成長していく姿に目が離せません。